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Sitzung am  

Protokoll der Fachschaftsversammlung VWL 

Beginn:  19: Uhr 

Sitzungsleitung: romi 
Protokoll:  yari  

Anwesend: Oppi, Roman, Anna, Benedict, Carla, Charlotte, Emeli, Flo, Fürozan, Henrik, Yajaira, Juli, Lizzy, Luzia, 
Lara, Nami, Paul, Nicolas, Nora, Patrizia, Richie, Thea, Lisa, Moritz, Fengshuang, Patrizia 

Sitzungsleitung nächste Sitzung:  
Protokoll nächste Sitzung:  

Ende: Uhr 20 

Tagesordnungspunkte: Sitzungsleitung, Sonstiges 

Legende: Bis zur nächsten Sitzung oder Datum -  Personen betreffend – Vertagt – (Abstimmungs-)Ergebnis 

 

TOP 1:  Sitzungsleitung  

TOP 2: Wahlen 

- Emi Röttgers, Patrick Büscher und Thea Rawe haben sich für den Fakultätsrat 
aufstellen lassen und werden sich untereinander einigen, in welcher Reihenfolge 
sie sich platzieren werden 

- Nicolas B. erzählt über den Fachschaftsrat (FS-Rat leitet Sitzung, wenn niemand sie 
leitet; Ansprechpartner; formelle Verantwortung und Aufgabe, dass Sitzungen 
stattfinden; regelmäßig im Plenum sein) 

TOP 3: Recap FS-Tag 

Der Fachschaftstag ist sehr gut angekommen. Die Nachfrage besteht, es weiterhin bei 
Bedarf stattfinden zu lassen. Pro Argumente sind: 

- Mehr Zeit für Themen 
- Intensivere Bearbeitung der Themen  
- Bessere Einteilung 

Der Fachschaftsraum soll dieses Semester umgestaltet werden. Dafür soll der Müll per 
Sperrmüll entsorgt werden. Alles weitere wird dann besprochen. Die geplante 
Inneneinrichtung sind im Drive Dokument vorzufinden.  
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TOP4: Austausch mit Bergheim Fachschaften 

Die Aufgaben der Studienkommission wurden angesprochen. Die Überlegung steht im 
Raum, aus unserer Fachschaft Personen zu entsenden, da wir u.a. als Studiengang 
Economics die meisten # der Studierenden aufzeigen. 

TOP 5: Treffen mit der Institutsverwaltung des AWI 

Grund des Tops: Besprechung mit der Institutsverwaltung und Verbindung aufgrund der 
USM Finanzen. Alex ist nicht in der Sitzung, weswegen keine weiteren Infos erfolgen. Alex 
ist zuständig für die E-Mail Kommunikation mit Padberg.  

Idee: Wir entsenden Erstis in den Austausch für diesen Mittwoch 14 Uhr. Lisa würde sich 
bereitstellen, sich dazu zuschalten.  

Sollte jemand noch ein Thema auf dem Herzen haben, dann bitte meldet euch! 

TOP 6: Ordner für Bachelorarbeiten 

Idee: Ordner – passwortgeschützt – in denen Bachelorarbeiten auf Freiwilligenbasis zur 
Verfügung gestellt werden. Prinzip der Ordneranlegung orientiert sich an dem selben 
Schema der Altklausuren. Der Ordner soll über die Fachschaftsseite von Henrik publiziert 
werden.  

Eine gewählte Umfrage hat ergeben, dass wir die Freiwilligen über einen Aufruf über 
Social Media erreichen.  

TOP 7: Ersti Kennenlernen  

Die Orga übernimmt Lizzy. ,,Werbung‘‘ erfolgt über unsere Social Media Seiten. 

TOP 8: Fachschaftssitzungsfoto 

Yajaira hat ein Fachschaftssitzungsfoto für Instagram gemacht J  

TOP 9: Getränkebasierte Vernetzung 

__________________________________________ 

Bei dem vorliegenden Dokument handelt es sich um das Protokoll der Fachschaftsversammlung. Vollständigkeit 
sowie die Richtigkeit der Informationen im Protokoll können nicht immer garantiert werden. Bei Anmerkungen 
oder Fragen gerne an uns wenden.  
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